Especial de Navidad

Con motivo de las fiestas navideñas, el próximo boletín saldrá el día 30 de diciembre, dejando un domingo más en blanco de lo habitual.

De esta forma, podremos tener un boletín más completo, recogiendo alguna foto de los momentos de la fiestecita que se celebrará l 25 de diciembre por la tarde..

Animamos a todas las personas que quieran a que nos hagan llegar sus poesías u otras aportaciones para incorporarlas al boletín.

Oración

Son momentos importantes para la Iglesia y es necesario que todos estemos juntos en oración. Tengamos en mente la próxima elección del Consejo de Ancianos y del Ministerio de Diaconado. Oremos también por los enfermos y los mayores.

Servidores

DOMINGO 23

Dirige: Juan Morilla

Predica: Carmelo Palmés

Santa cena

Juan López Santa -----Juan Bernal

Francisco Naranjo ----- Antonio Molina

Recogida de ofrenda

Cristina Díaz García ----- Abigail Juliá

DOMINGO 25

Dirige: Paco Juliá

Predica: Carmelo Palmés

Santa cena

José Sancho ----- Adrián Guillén

Juan Morilla ----- Antonio García

Recogida de ofrendas

Mari Piñero ----- Débora García

VIERNES 21

Dirige: José E. Gordillo Predica: Carmelo Palmés

Viernes 28

Dirige: Francisco Naranjo

Predica: Carmelo Palmés

OTRAS REUNIONES

Reunión de Señoras: Martes a las 18.00

Reunión de Jóvenes: Sábados a las 19.00



Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla Domingo 9 de diciembre de 2007 - www.idcsevilla.org - N°421

Reflexión

Desde estas paginas queremos animar a todos los miembros de la Iglesia a coger con entusiasmo esta nueva etapa que esta viviendo la iglesia.

Ya quedaron atrás la época de los lamentos y lamerse las heridas. Dios en su infinita sabiduría a dado a cada cosa su tiempo y después de una época de adaptación para todas las situaciones nuevas ha estabilizado la vida cotidiana de la Iglesia, y si miramos hacia atrás nunca nos dejó.

Tenemos que darle gracias a Dios porque después de la tormenta llega la calma. Y durante la tormenta, un grupo de personas, entre las cuales estás tu que estas leyendo este artículo, ha sabido agarrarse a un cabo, o remar, o coger el timón, o simplemente esconderse en la bodega, pero nunca abandonar el barco. Aunque lo mas difícil que había era seguir en ese barco.

Ahora todo esto pasó, y nos queda la experiencia y la sabiduría de una iglesia curtida, que ha pasado por vicisitudes y que las hemos pasado juntos. Y que los que estamos, nos miramos a los ojos y sabemos que el que nos está mirando ha estado a nuestro lado y que cada uno ha aportado algo.

Las transiciones no son fáciles y lo que está claro es que nosotros teníamos que pasar por una, y la buena noticia es que la hemos pasado, y bajo mi opinión, si miro para atrás, la hemos pasado con sobresaliente. Durante este proceso, incluso nuestro bautisterio ha funcionado.

Pensando en esto, no puedo dejar de agradecer a nuestros mayores, a los que nos han precedido, de los cuales muchos están con nosotros, su ejemplo y su buen hacer, sin los que estoy seguro esto no hubiera sido igual. Y es algo de justicia reconocer que en nuestra Iglesia ha habido personas que lo han hecho muy bien y que nos han dejado u n buen testimonio, y a su vez el listón alto. Esto lo hemos vivido muchos de nosotros y nos ha ayudado a estar

firmes, constantes y confiados.

Ahora solo nos queda mirar para delante, se que lo estamos haciendo, pero basta de mirar hacia los lados para ver que es lo que hace el otro. Estoy de acuerdo con nuestro pastor cuando nos dijo que si alguien traía un proyecto era porque el primero que iba a estar al frente de éste era quien lo propusiera.

Basta de absentismo y de "banquismo", ya es hora de que nos demos cuenta de que lo que nosotros no hagamos no va a venir nadie a hacerlo por nosotros. Y que somos una iglesia renovada, con un pastor nuevo y con un consejo nuevo, sin ningún problema para avanzar y con Dios a nuestro lado.



<u>Noticias</u>

Culto evangélico en la televisión por Navidad

Según la página web http://www.paginascristianas.net/, el día 23 de diciembre se retransmitirá un culto evangélico especial de Navidad en la segunda cadena, La2, de Televisión Española.

Contará con la participación, entre otros, de Marcos Vidal y el Coro Evangélico Unido de Madrid.

La retransmisión será en directo a las 19.00 horas.

Carmelo Palmés, pastor oficial de la Iglesia de Cristo de Sevilla

El pasado sábado, 1 de diciembre, tuvo lugar en el local de la Iglesia, una asamblea general para ratificar a Carmelo Palmés como pastor de la congregación.

Carmelo llegó con la condición de pasar un "período de prueba" tanto para él como para la Iglesia y ser confirmado o no a la finalización de éste a finales de año.

La votación fue claramente a favor de que nuestro hermano continuara en el pastorado, con lo que la Iglesia de Cristo tiene ya "pastor oficial".

El próximo domingo 16 de diciembre, nuestro querido hermano Juan Antonio Monroy nos visitará para dar la bienvenida a Carmelo a su nueva posición en la Iglesia.

Bautismos

La Iglesia está de enhorabuena, estrena "pastor oficial" y se regocija con los bautismos que tuvieron lugar el domingo 3 de diciembre.

Antonio Calahorro y David Ruiz bajaron a las aguas del bautismo cumpliendo con la Palabra de Dios y dando testimonio vivo de su fe.

Todo transcurrió durante el culto dominical de la mañana, en que contamos con la participación de nuestro hermano Juan Aroca que nos llevó en la Palabra. Los nuevos miembros de la Iglesia pudieron además participar junto al resto de su nueva familia del pan y del vino de la Santa Cena.

Enhorabuena a ambos y que el Señor os bendiga en el camino que emprendéis.

Asamblea de Iglesia

Continuamos recordando que el sábado 15 de diciembre, en el local de la Iglesia, tendrá lugar la segunda asamblea anunciada en boletines atrás.

En este caso, podremos elegir a las personas que formarán parte del Consejo de Ancianos y también a las que llevarán con amor el ministerio del diaconado.

La lista de personas que se presentan a ambos ministerios son:

Consejo de Ancianos:

Francisco León Antonio Molina Carlos Rico Francisco G. Patricio

Diaconado:

Manuel Martín Alanís Antonio Hernández

La hora será anunciada al final del culto en la Iglesia el domingo 9.